



Penghitungan Suara di Kecamatan Kraton Sempat Memanas

KERIBUTAN terjadi di Kantor Kecamatan Kraton saat penghitungan perolehan suara, Kamis (16/2) sore. Namun keadaan dapat dikendalikan setelah petugas kepolisian mengambil sikap tegas.

Kapolresta Yogya Kombes Pol Tommy Wibisono membenarkan adanya sedikit suasana memanas di Kecamatan Kraton. Kelompok massamarah, lantaran mereka menduga adanya kesalahan dari proses penghitungan suara. Sebelum permasalahan semakin panjang, maka pihak kepolisian mengambil sikap tegas sehingga situasi kembali kondusif. "Tadi saya langsung turun ke lokasi karena memang sempat memanas. Meskipun

hanya bersifat omongan, tapi itu dapat menimbulkan keributan. Kami tidak akan memberikan toleransi bagi orang atau kelompok yang ingin merusak kondusivitas ini," papar Tommy.

Setelah dilakukan pendekatan oleh kepolisian, akhirnya keadaan kembali kondusif dan massa membubarkan diri.

Kapolresta langsung mengumpulkan anggota dan apel di Kantor Kecamatan Kraton. Kapolresta Yogyakarta memerintahkan anggota untuk mengamankan proses penghitungan perolehan suara di kecamatan agar berjalan aman dan lancar.

"Kami tidak rela Yogya ini dikotori oleh orang yang ingin membuat keributan. Jika ada wilayah yang rawan, kekuatan personel

● ke halaman 11

Penghitungan Suara di Kecamatan

• Sambungan Hal 1

langsung kami pertebal termasuk di Kecamatan Kraton. Sekecil apapun potensi, akan kami tindak," tegasnya.

Terpaut Jauh

Sementara itu, pasangan calon nomor urut 2 dalam ajang Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati (Pilbup) Kulonprogo 2017, Hasto Wardoyo-Sutedjo hampir bisa dipastikan keluar sebagai pemenang dalam kontestasi tersebut. Hasil penghitungan suara sementara ini menunjukkan bahwa pasangan petahana tersebut sudah mengantongi lebih dari 80% suara.

Terpampang di laman portal Application Programming Interface Pengumuman Hasil Pilkada 2017 Komisi Pemilihan Umum (KPU), pasangan itu berada di puncak perolehan suara dengan mengantongi 219.225 suara atau sekitar 85,62%. Sedangkan lawan politiknya, pasangan Zuhadmono Azhari dan Iriani Pra-

mastuti hanya mendulang 36.809 suara atau sekitar 14,38%.

Data tersebut didasarkan pada input data hasil hitung di Tempat Pemungutan Suara (TPS) alias form C1. Pada laman tersebut tercatat bahwa input data form C1 sudah mencapai 100 persen dari 937 TPS yang ada. Jumlah total suara masuk yang tercatat KPU di Kulonprogo mencapai 263.412 suara.

Dengan komposisi suara sah sebanyak 256.070 suara dan suara tidak sah 7.327 suara. Adapun pasangan petahana tercatat mampu mengungguli lawan politiknya itu di keseluruhan 12 kecamatan yang ada di Kulonprogo dengan selisih suara terpaut jauh.

Data tersebut bukan merupakan data final dan dimungkinkan masih bisa berubah. KPU sendiri dalam laman tersebut menyatakan bahwa hasil penghitungan cepat itu didasarkan entry data Model C1 yang bersifat sementara dan bukan hasil final. Jika terdapat kesalahan dalam Model C1 akan dilakukan perbaikan pada proses rekapitulasi

ditingkat atasnya.

Adapun pada Kamis (16/2) kemarin tengah dilakukan rekapitulasi hasil penghitungan suara di tingkat kecamatan. Rekap dilakukan serentak untuk seluruh wilayah kecamatan kecuali Wates yang baru akan dilakukan rekap pada Jumat (17/2) ini.

Ketua KPU Kulonprogo, Muh Isnaini mengatakan, tahapan rekapitulasi suara tingkat kecamatan dijadwalkan pada 16-22 Januari 2016. PPK diberi kesempatan untuk menentukan sendiri kapan mereka melakukan rekapitulasi. "Proses rekapitulasi berjalan lancar, hampir semuanya sudah selesai dan beberapa sudah kirim data ke KPU," ujar Isnaini, Kamis (17/2).

Jika sesuai rencana, rekapitulasi hasil penghitungan suara tingkat kabupaten akan dilaksanakan pada 22 Februari mendatang. Hasil Pilkada 2017 ditargetkan dapat ditetapkan pada hari itu juga. "Hasilnya sebenarnya bisa langsung diketahui kalau dari proses rekapitulasinya," kata Isnaini. (nto/ing)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005